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Assemblée Générale Elective 2020 

 
Présidence : Albert KOFFLER 
Secrétaire générale : Florence WEBER 
Trésorière générale : Annette SCHMITLIN 
 

 

 

 

 
Point 1 : Ouverture de l’Assemblée Générale à 19h30 

 

Le Président souhaite la bienvenue à tous les membres, les représentants des clubs et aux personnalités invitées 

présentes : 

Monsieur Alain HERRMANN Adjoint au Maire, représente Mme la Maire, Mme KANNENGIESER, retenue par les 

rapatriés Ukrainiens, et Monsieur Yves EHRMANN président du CDOS 67  

Madame la Conseillère Départementale Nathalie MARAJO-GUTHMULLER est excusée, pour les mêmes raisons que 

Madame la Maire 

 
Il est rappelé que le total des voix dont disposent les clubs s’élève à 3376, pour 38 clubs 
Le total des voix dont disposent les clubs présents s’élève à 2882 voix pour 28 clubs présents ou représentés 
Le quorum étant atteint, l‘assemblée Générale peut délibérer valablement 

 
Point 2 : Approbation du PV de l’AG du 26 mars 2021 en visio-conférence  

 

1 abstention dans l’assemblée, le PV 2021 est approuvé 

 
 

Point 3 : Allocution du Président : Albert KOFFLER 
 

La Wantzenau – 4 mars 2022 

La   saison 2020/2021 fut  dans la  continuité    de  l’année  précédente, rythmée  par  les  contraintes  de  la  

pandémie  liée  au  covid. Nous  avons  néanmoins  à  nouveau  la  possibilité  de  nous  réunir  et  de  nous  
retrouver  pour  tenir  cette  AG alors que  la  précédente  a  dû  se  tenir  en  distanciel, pour  la  première, et je  
l’espère, la  dernière  fois. 

Nos  clubs  ont  été soumis  à  rude  épreuve  et  ont  été  obligés  de  trouver  des  solutions  pour  fonctionner  
malgré  tout  au cours  de  cette  saison en  fonction  des  contraintes imposées par le covid.   Nos activités  ont 
évolué  au  gré  des  périodes  de  confinement  et  de  non  confinement, en  retrouvant  une  activité  
pratiquement  normale courant  mai. Le  CDA 67 a  proposé  ses  habituelles  journées  et  championnats. Le  
point  d’orgue  en  terme  de niveau  fut  sans  conteste  le  meeting  de  Strasbourg très  fortement  soutenu  par  
le  comité  avec  2  records  de France  et  un  800 m  masculin  de  niveau  international. 

Côté  formation,  Jean-Christophe MAURY  a  poursuivi  son  inlassable  travail   avec  le  système  de  formation  
OFA  mis  en  place  par la  fédération, qui  laisse  sérieusement  à  désirer, et  qui  continue  de  rebuter  nombre 

de  candidats  tant  les  contraintes  sont  lourdes. Tous  les  clubs doivent  néanmoins  contribuer à  un  effort  
collectif pour renouveler  nos  équipes  d’officiels  si  nous  voulons  être  capables  de  continuer  à  organiser  des  
compétitions  de  qualité  pour  nos  athlètes. 

Les  travaux  du  stade Joffre-Lefèbvre  ont  été  achevés. Les  travaux  du stade  Michel  Walter  à  Strasbourg 

Neuhof  se  sont  poursuivis et devraient  s’achever  en  2022. Les  travaux  du  stade  de  Schweighouse   sont 
terminés et il reste maintenant  à  compléter  l’équipement  du  stade  pour  le  rendre  fonctionnel. Les  travaux  
de  réfection  du  CREPS  de  Strasbourg  ont  encore  été  retardés  mais  devraient  enfin  commencer  dans  les  
prochaines  semaines. Des  travaux  complémentaires  ont  été  effectués  sur  le  stade  de  Brumath  qui  attend  
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désormais  la  construction  des  tribunes. Une  proposition  de  projet  de  salle  couverte  a  été  transmise  à  
l’Eurométropole  et  nous  attendons  maintenant  le  retour  des  élus.  

Sur le plan des licences, le CDA 67 a  perdu, suite au  covid, près de 14% de ses licenciés  par  rapport  à  la  
dernière  saison  « normale »  de  2020. Nous   revenons    d’ores et déjà à ce jour à  une  perte  de  8%  
uniquement, ce  qui  nous  laisse  augurer    de  retrouver  rapidement nos  anciens  effectifs  et  de  passer  la  
barre  des  4000 licenciés  assez  rapidement. 

Ce bilan  que  nous  présentons  est  le  fruit  de  l’investissement de tout le comité directeur et de  tous les clubs,  
de nos dirigeants, cadres techniques, et officiels, présidents de commission, qui ont continué à s’engager et 

doivent en être remerciés très chaleureusement. 

Nos salariés, Mathieu PETTINOTTI et Delphine SZACHSZNAJDER, malgré des conditions difficiles,  n’ont pas baissé 
les bras, se  sont adaptés, ont  innové et développé de nouveaux projets. L’opération «  Boost ta forme »   dans 

les collèges  a obtenu le  soutien définitif  de  la  CEA, sur  l’ensemble  de  l’Alsace, et  sera  déployée  en  2022  
dans  7  collèges. Le  CDA 67  est  aussi devenu  le partenaire  de  l’UTMB, société  qui  organise  aujourd’hui, les  
plus  grands  trails  sur  tous  les  continents. Une  étape  sera  organisée  en  2023, le  trail  des  Chevaliers, en  
collaboration  avec  le  CDA 68. Mathieu  PETTINOTTI et  Nicolas  KUHN  pourront vous  apporter  toutes  les  

précisions  sur  cet  incroyable  projet. Cette  organisation  doit  permettre  à  tous  nos  clubs  de  développer  le  
trail  en favorisant  ainsi  des  nouvelles  prises  de  licences. Un  challenge  est  par  ailleurs  proposé  en  2022  

pour  favoriser  la  pratique et accompagner le  développement  de  la  discipline. Je rappelle une  nouvelle  fois  
que nos salariés sont à la disposition de tous nos clubs, en soutien à tous projets de développement, notamment 
axés sur les pratiques de bien-être et de loisir. 

Rémi STANGRET, le directeur de la Ligue, que nous remercions également, nous assiste et nous conseille fort 
utilement dans nos différents projets de développement. 

Un comité départemental  efficace   ne peut se développer   sans  l’engagement  fort  de son secrétariat général et 
son  trésorier, Florence  WEBER  et  Annette  SCHMITLIN. Nous  avons  voulu  encore  professionnaliser ces deux  
domaines    en  décidant  d’embaucher  un  poste  à  mi-temps, principalement  orienté  comptabilité, mais  aussi  
soutien du   secrétariat  général. 

La  CEA  poursuit, dans  la  lignée  du  conseil général  du Bas-Rhin, son soutien au monde associatif et 
particulièrement sportif, tant sur le plan de l’aide à la licence que celui de l’aide au niveau de l’emploi  et  à l’achat 
de matériel lourd. Qu’elle  en  soit  chaleureusement  remerciée.  

Sur le plan régional, nous  ne  pouvons que  regretter  le  mauvais  fonctionnement  de  la  ligue  du  Grand Est, 
bien  trop  éloignée  du  terrain  et  dont  le  fonctionnement  se  recentre   clairement autour de  la  Lorraine. Il  
faut  espérer  que  les  prochaines  élections  fassent  bouger  les  lignes  en  faveur  d’un  retour  à  une  ligue  
d’Alsace. De  nombreuses  disciplines  sportives  comme  le  football, le  tennis, le  basket, le  handball, le  rugby, 

notamment, sont  dans la même  démarche. C’est aux clubs et aux acteurs locaux de se déterminer et de 
continuer à promouvoir, auprès de tous, l’engagement dans la vie publique et associative. Nous ne pouvons que 
constater  que  la  fédération  semble  sourde  aux  demandes de proximité  du  terrain  comme  elle  semble  
sourde  aux  problèmes  générés  par  le  fonctionnement  de  l’OFA. Elle évite de  répondre  ou  ne  répond  pas. 
Faut-il rappeler  qu’ à vouloir  voir trop grand, le risque est d’éloigner nos dirigeants d’un engagement qui doit, 
pour durer, s’ancrer localement. Et  les  ligues  de  Nouvelle  Aquitaine    et  d’Occitanie  entre  autres  souffrent  

des  mêmes  problèmes. 

Nous  restons  néanmoins,   au niveau de notre département, confiant dans le dynamisme de nos clubs qui 
sauront rebondir une fois passées  les contraintes sanitaires, même si nous avons  perdu provisoirement un 

nombre important de licenciés. Les projets ne manquent pas  et nous attendons avec impatience de pouvoir les 
mettre en œuvre. 

Je  vous  souhaite  une   saison athlétique 2022 qui puisse retrouver au plus vite un fonctionnement normal  et  
nous  permette  de  nous retrouver   sur nos différentes  installations. 

Portez-vous bien et  prenez  soin de vous. 

 

 Albert KOFFLER 

Président du Comité Départemental d’Athlétisme du Bas-Rhin 
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Point 4 : Rapport d’activité de la Secrétaire Générale :   Florence WEBER 
 
Malgré la pandémie et des conditions pas toujours faciles pour nos athlètes, les résultats sont à la hauteur de nos 
espérances. 
 
4 sélectionnés en Equipe de France 1 féminine et 3 masculins 
 

STEY Pauline : à la Marche  
– Championnats d’Europe – 20 km  
 
KOZAR Anicet au 800m  
Championnats d’Europe Espoir 
 
MISCHLER Baptiste au 1500m 

JO de TOKYO 

 
ERIUS JEFF au 100m et 4X100m 
Championnats d’Europe Junior 
 
Jeff égale le record de France cadet en salle du 60m en 6’’78, record qu’il partage avec un certain DOUCOURE 

Ladji (2000) et JAMAIN Sébastien (93) le 20 février 2021 à Miramas et bat le record de France du 100m cadet 
piste en 10’’27 à Tallinn le 16 juillet 2022. 
 
Au classement national des clubs, l’Alsace Nord athlétisme est 19ème, et Strasbourg Agglomération athlétisme 
53ème sur 1951 clubs de classés. 
Vous trouverez le bilan détaillé dans le fascicule  
Je vous remercie de votre attention. 

Vous trouverez le bilan détaillé en annexe, il manque dans le fascicule les résultats du 4x100m haies de la coupe 
de France que vous trouverez ci-dessous 
 

 

4 X100 Relais Haies / TCF     

1   Alsace Nord athlétisme 63"66 

DOUARD Chloe (JUF/02), BOHLY Claire (ESF/00), ZORES Margot (JUF/03), LUX Karen (ESF/01) 

3   
Strasbourg Agglomeration Athle 68"79 

MEYER Charlotte (SEF/96), ULRICH Emilie (ESF/00), VALYNSEELE Oceane (CAF/04), ROSE Vera-lyse (CAF/05) 

 
Je vous remercie de votre attention. 
Florence WEBER 
 

 
Point 5 : Rapport des Commissions   
 

_      Véronique WUTTMANN, Président de la CDJ et CSO 67 

 
Après une saison 2020 un peu compliquée, l’année 2021 s’est à peu près déroulée normalement  
24 organisations organisées en 2021 et des prises de performance avec des animations Covid internes à 
chaque club que la FFA a mis en place. 
Fin mai et début juin il y a eu 3 animations poussins et 4 meetings Benjamins et minimes. 
2 compétitions avec un programme complet ont également pu être organisée pour les cadets à Masters.  
En septembre-octobre  

1 animation poussins 

4 compétitions benjamins/minimes  

2 meetings de cadets à masters 

Les meilleurs minimes ont pu aller à la finale nationale des pointes d’or et à la finale nationale Equip’Athlé 
qui a été maintenue 

https://bases.athle.fr/asp.net/liste.aspx?frmbase=records&frmmode=2&frmespace=0&frmcompetition=254936&frmepreuve=815&frmsexe=&frmserie=%20%20Finale%201
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Pour les cadets à masters, les championnats de France ont été maintenus, avec bien sûr quelques 
difficultés vu le nombre restreint de compétition en amont. 
 
Les résultats :  
 
Lors du Championnats Large Minimes.  Obernai       

Podiums Filles   Garçons     
 

  1ere 80m  2e 80m      

  1ere 1000m  1er 120m      

  3e  80 haies  1er Hauteur      

  2e Longueur  2e Triple      

  3e  Poids  1er  Poids      

  3e  Disque  2e                  Disque      

  1ere Javelot         

  2e  Marche         

Finale B Equip’Athlé à Tomblaine 24/10/2021        

            

Benjamins 1er SAA 358 pts   Minimes 5e  SAA 362 PTS  

 5e ANA 339 pts    15 ème  Ana 267 pts  

  SRO  Forfait         

            

Finale Nationale Equip’Athlé à Dreux 23/10/2021       

            

 29e ANA /  N1 501 pts       

            

Finale Nationale Pointes d’Or à Tours         

            

Relais    8  2  2  8 MIF ANA 5'51"95       

  MIM ANA 5'34"21       

            

Triathlon  MIF KOBEL Lise  96e FCH 97 PTS    

  MIM THOLOZAN Léou 5e SRO 103 PTS    

     (1er   né en 2007)      

            

 
La période du COVID a permis à de nombreux licenciés de suivre des cours théoriques du jury et de valider 
certains modules. 
Les formations de jeunes juges départementaux ont également repris avec 13 jeunes juges formés à 
Haguenau le 6 novembre 2021. 
Nous restons à votre disposition pour les formations de jeunes juges dans vos clubs. 
Les pratiques terrains ont commencé afin que les jeunes soient rapidement diplômés FFA.  
 Suite au bilan de la saison, nous n’avons constaté aucune contamination entre athlètes. 
Nous remercions les jurys, dirigeants, entraîneurs, athlètes et parents qui sont présent lors des 
compétitions pour nous prêter main forte. 
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• Jean-Marc PAULEN président de la CR 67,  
 

Pour notre saison 2021 la Commission Départementale Running du Bas-Rhin va vous présenter son rapport 
le plus court et le plus simple. 
 
La situation sanitaire qui ne va pas dans le bon sens et suite aux dispositions qui nous sont 
malheureusement imposées ne  nous  a  pas  empêchée  de travailler. Plusieurs réunions de la Commission 
Départementale ont eu lieu : 
 

- 1er juillet 2021 élaboration d’un règlement intérieur de la CDR 67. 

- Présentation des courses sur CALORG 

- Préparation du calendrier CDR 67 – 2022. 

- Août 2021 préparation de la réunion plénière 

- Divers 

- 15 septembre 2021 

- Réunion plénière, élaboration du calendrier 2022 avec plus de 40 organisateurs présents ce soir là 

- Approbation du Règlement intérieur, voir sur Site CDA onglet « RUNNING »  
http://athle67.athle.org/ 

- Evolution du bureau de la Commission : 
- Lodi ISSA 
- Annie PAULEN 
- Jean-Marc PAULEN 
- Ernest Max GALIM 

- - Nicolas KUHN 

-  La Commission a été élue à l’unanimité par les organisateurs présents. 
 
 
Les 30 et 31 octobre 2021 un stage « Officiel Running s’est déroulé à Vittel avec 9 candidats venus du Bas-
Rhin. 
Formation : Starter/Chrono/Juge arrivées, du Running, Mesurage des parcours. Merci à ces candidats (es) 
qui ont suivi cette formation. 
Comme toute la Commission Départementale Running était à Vittel,  nous en avons profité pour organiser 
des différents Championnats Départementaux 67 pour 2022 à savoir : 
 
CROSS : Brumath 09/01/2022 / 10 km : Sélestat 02/10/2022 / Semi-Marathon : La Wantzenau 
13/03/2022  

 Marathon : Championnats LARGE (Metz 09/10/20222) Ekiden : Strasbourg 03/04/2022  

Trail du Haut-Barr : Saverne 13/03/2022 /Course Montagne : Scherwiller 28/05/2022 /  

24 h : Championnats de France à Brive-100 km Championnats de France à Belvès / KV : Championnats de 
France 

Malgré toutes ces contraintes dues au COVID, il y a eu néanmoins quelques courses à partir de septembre 

et jusqu’à décembre. Beaucoup de ces organisations ont été déplacées : + changement de dates ou alors 

annulées. Pour conclure ce rapport d’activité, je remercie toute la Commission Running 67 pour son 

soutien et son travail et je félicite Nicolas KUHN pour son élection à la Présidence de la Commission 

Régionale Running. Prenez-soin de vous, bon courage à toutes et à tous en espérant vous retrouver en 

2022  en  pleine forme. 

Bien sportivement. 

http://athle67.athle.org/
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• Jean-Christophe MAURY président de la Commission formation Ligue, 
 

Les qualifications 2021 

 
KUHN NICOLAS ASSOCIATION ENDURANCE RUNNING ERSTEIN ADJJSI Assistant secrétariat informatique 
SAALBACH SANDRA S/L SG LA WANTZENAU ADJJSI Assistant secrétariat informatique 
GALIM ERNEST MAX SR OBERNAI ADJOFFCO Juge assistant Courses 
SCHMITT PATRICK S/L SG LA WANTZENAU ADJOFFPA Juge assistant photo d'arrivée 
HASCOET JULIETTE S/L FC HAGUENAU ADJOFFSA Juge assistant Sauts 
ANTONI CLARA S/L FC HAGUENAU ADJOFFSA Juge assistant Sauts 
ANDRES IRENE SR OBERNAI ADJOFFSA Juge assistant Sauts 

HASCOET JULIETTE S/L FC HAGUENAU JJFS Jeune Juge Fédéral Sauts 
GEOFFROY VALERIE SR OBERNAI JULA Juge Lancers 
HABERER ROGER SR OBERNAI JULA Juge Lancers 
OUMEDJKANE PHILIPPE UNITAS BRUMATH ATHLETISME ACD Speaker départemental 
HIRTZ KATIA S/L NIEDERBRONN-LES-BAINS ATHLETISME ADE Escorte Anti-dopage  
LADEUIL SEBASTIEN S/L NIEDERBRONN-LES-BAINS ATHLETISME ADE Escorte Anti-dopage  

KUHN NICOLAS ASSOCIATION ENDURANCE RUNNING ERSTEIN ADE Escorte Anti-dopage  
LADEUIL FANNY S/L NIEDERBRONN-LES-BAINS ATHLETISME ADJDIR Dirigeant Adjoint  
FISCHER STEPHANIE S/L FCJA BISCHWILLER DIRN Dirigeant 
    

 
 
 

 
 
 

• Daniel CLAUSS Président de la Marche athlétique 
 

Samedi 20 juin un regroupement marche Régional a été organisé à La Wantzenau, où bon nombre de 
marcheurs de la Région sont venus se dégourdir les jambes 

 
 
Dimanche 19 décembre 2021 à l’espace Jean-Claude KLEIN de La WANTZENAU. 
 
Ouverts à tous les marcheurs motivés, même débutants, ces regroupements hivernaux ont avant tout 
pour objectif de préparer la saison à venir, en créant une dynamique de groupe, tout en progressant 
dans la technique, au travers d’exercices adaptés. 
6 clubs ont répondu à cette invitation avec la présence de 18 athlètes, 2 entraîneurs, 1 juge de 
marche. 
Pour commencer un long décrassage à l’extérieur pour certains, un échauffement modéré pour 
d’autres avant de pénétrer dans une salle claire et chauffée. 
Forte participation de jeunes à ce regroupement, avec une très grande majorité de filles ce qui nous 
oblige à réfléchir afin d’attirer également les garçons. Cette séance agréable, avec des exercices 
exécutés sur fond musical rythmé, a de quoi inciter d’autres athlètes à venir rejoindre ce groupe. 
 
Au niveau des compétitions, il y a eu les championnats du Bas-Rhin à Hautepierre le 26 juin organisé par 
l’AS Cheminot de Strasbourg, suivi d’un 1000m animation et découverte pour les poussins. 
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La mythique marche PARIS- ALSACE a bien eu lieu en décalé du 25 au 28 août 2021, mais réduit à la plus 
courte distance jamais organisée, dont Sylvie MAISON notre Lingolsheimoise s’est hissée sur la plus haute 
marche du podium. 
Il y a également eu la montée du Mont Saint Odile qui a eu lieu le 11 novembre et ceci sous l’épée de 
Damoclès de la pandémie où 80 athlètes ont fait la grimpette dans la bonne humeur la convivialité et la 
joie de pouvoir participer à une compétition. 
 
 
 
 
Point 6 : Rapport financier de la Trésorière :   Annette SCHMITLIN 
 

Annette SCHMITLIN nous présente le compte des résultats et le bilan 
 
Vous le trouverez en annexe 
 

 
 
Point 7 : Intervention de la Commission de Contrôle des Finances  

Le CDA fait suivre la comptabilité dans un cabinet comptable, de ce fait il y a une attestation d’un expert-

comptable 

 

En notre qualité d'expert-comptable et conformément aux termes de notre lettre de mission, nous avons effectué 

une mission de présentation des comptes annuels de l'entreprise Association COMITE DU BAS RHIN D'ATHLETISME 

relatifs à l'exercice du 01/01/2021 au 31/12/2021, qui se caractérisent par les données suivantes :  

Total du bilan : 241 592 €          Chiffre d’affaires : 0 €                    Résultat net comptable : 22 772 € 

Nos diligences ont été réalisées conformément à la norme professionnelle de l'Ordre des experts-comptables 

applicable à la mission de présentation des comptes qui ne constitue ni un audit ni un examen limité. Sur la base de 

nos travaux, nous n'avons pas relevé d'éléments remettant en cause la cohérence et la vraisemblance des comptes 

annuels pris dans leur ensemble tels qu'ils sont joints à la présente attestation. 

 Fait à STRASBOURG Le 03/03/2022 

 

Point 8 : Décharge de la Trésorière  
 

Adopté à l’unanimité par l’assemblée 

 

Point 9 : Décharge au comité 
 

Adopté à l’unanimité par l’assemblée 

 

 

Point 10 : Élections complémentaires des membres du comité directeur 
 

3 Postes sont à pouvoirs, il y a 3 candidats, Marie-Hélène VUOTTO de l’Alsace Nord Athlétisme, Laurent HEITZ 

de l’AS Cheminot de Strasbourg et Philippe OUMEDJKANE de l’Unitas Brumath 
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Point 11 : Intervention des salariés du Comité 

Delphine SZACHSZNAJDER Handisport 
 

                 La section handisport 67 a 18 licenciés, c’est une des plus grande en athlétisme en France. 

La saison a pu se dérouler presque normalement, en dehors de l’absence d’une grande majorité de 
compétitions. Un boom en sport adapté est constaté (+6 personnes). Ils sont pour le moment intégrés 
en loisirs handisport. Des démarches seront faites pour ouvrir une section supplémentaire en sport 
adapté (handicap mental, intellectuel) pour permettre à ces jeunes de faire aussi les compétitions. 
(Octobre – novembre).  
18 licenciés en 2020-2021 mais le manque de compétition fait des dégâts. 

Formation à venir pour le papa de trois jeunes suivis pour assistant coach sport adapté. 
- Unitas Brumath 

Les entrainements sont en test. Quelques personnes sont présentes. A la suite du changement de 
président, il a été décidé que seul un entrainement par semaine sera mis en place. Les mardis soir au 
stade de Brumath. En septembre, 5 athlètes sont présents et un sixième en devenir. Sur les 5, 3 sont 
éligibles handisport et 2 en sport adapté. Pour le moment, ils souhaitent rester en loisir, donc il n’y a pas 
de nécessité d’ouvrir une section sport adapté. 

 
 Les championnats d’ALBI (juin) ont été fructueux, avec notamment deux jeunes, Paul Sonvico et Solène Marczinski 

qui ont été repéré par le collectif national espoir. Paul a aussi été repéré par Salim Sdiri, qui souhaiterait peut-être lui 
proposer des stages de longueur. 

 
Le 3 octobre 2021, 3 athlètes de l’IBAL ont participé aux championnats de France de 10 km. Richard, en fauteuil, a 

fini 8e et Manuel et Anwar se sont bien classés parmi les debout.  
 
Une demande de plus en plus forte est faite pour la mixité des compétitions valides. Cela est un très grand plus 

pour notre préparation. Il faudra cependant revoir la sécurité sur l’organisation de la compétition afin de ne pas 
engendrer d’accident, sur les courses fauteuils notamment.  

La mixité avec l’handisport ne pose pas de problèmes car une convention avait été faite au niveau du grand – est. 
Un licencié FFH n’a pas besoin d’une licence FFA pour participer. Cependant, s’il souhaite être classé, il y a une 
nécessité d’avoir les deux licences.  

En revanche, aucune convention n’existe pour le sport adapté. Il faudra se réunir avec la fédération homologue. 
 

ACTIONS mise en place :  
- Conseil et création d’une convention pour le club de Sélestat pour leur action d’entrainement 

commun entre un centre et le club. 

- Cycle de 6 mois avec le FAM (foyer d’accueil médicalisé) de Holtzheim, qui accueil des personnes 

schizophrènes. Ils seront 6 à 7 et viendront avec un éducateur et une Aide-Soignante. Si cela plait, 

l’action se poursuivra ou des licences seront prises.  

 

Le 25 septembre, il y a eu l’inauguration du stade de Lingolsheim avec la mairie 
Intervention de sensibilisation au collège de Vendenheim  
Entrainement en commun au club et au stade de Fegersheim 
Semaine du handicap à Ostwald avec les écoles et collèges 
Préparation d’un évènement retour à l’emploi « spécial handicap » 
19 décembre, régionaux handisport 
Championnats mondiaux handisports à Paris en 2022 
Beaucoup d’écoles font la demande pour des journées ou semaines de sensibilisation au handicap  
Projet en cours avec Alcatel. 

 
Intervention de Marc NEISS qui a un très bon vécu avec le sport adapté : « t c’est très impressionnant ce que les 

personnes apportent, il y a du boulot et de belles perspectives ». 

 
Delphine STOLL  
 

Mission principale : organisation du meeting de Strasbourg  
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La troisième édition du meeting a eu lieu le mercredi 16 juin 2021.  
Du fait de la situation sanitaire, l’organisation de cette année est restée longtemps incertaine. L’ensemble de 
l’équipe s’est totalement investie pour être prête le moment venu, y compris s’il avait fallu organiser à huis clos. Tel 
ne fut fort heureusement pas le cas et un public alsacien nombreux a pu apprécier de près les exploits des athlètes.  
Les Performances :  
2 records de France ont marqué la soirée :  

- Jeff ERIUS (S2A) au 100m cadet 10’’27 
- Teuraitera TUPAIE (EHA) au javelot espoir 

 
D’autres épreuves de très haut niveau ont agrémenté la soirée avec notamment au 800m masculin international de 
feu avec Djamel SEDJATI, sous les 1’45’’ et notre strasbourgeois, Anicet KOZAR, à 1’46’’54. Les 10 premiers de ce 
800m étaient sous les 1’47’’.  
En demi-fond, le coureur de Brumath Baptiste MISCHLER, qui avait déjà réalisé les minimas pour les Jeux Olympiques 
de Tokyo sur 1500m, a battu son record personnel sur 800m lors d’une course très rapide. Il ne termine qu’à 17 
centièmes de seconde des minimas olympiques sur la distance.  
Le javelot, un plateau digne des championnats de France au javelot,  a été marqué par les 80m86 de Teuraiterai 
TUPAIA, le Tahitien, licencié à l’Entente Haute Alsace (Haut-Rhin), s’entraînant à Strasbourg. Une performance qui lui 
permet à 21 ans de s’emparer du record de France espoir qui tenait depuis 35 ans.  
Bilan sportif féminins  
800m  
1ère – Elise Pollini – S2A Vendenheim  
2’06’’16 – N2 
3000m  
1ère – Latifa MOKHTARI – ANA Fc Bischwiller  
10’09’’07 – IR1 
Longueur  
1ère – Amélie MONZIE – ANA Fc Bischwiller  
5m75 – N4 
Javelot  
1ère – Jona AIGOUY – Ca Balma  
56m41 – N1 
1 performance International et 5 performances National  
Quelques chiffres :  
 

▪ 163 participants  
▪ 48 juges officiels  
▪ 100 bénévoles  
▪ 800 spectateurs  
▪ 10 régions représentées  
▪ 13 nationalités  
▪ 41 performances nationales  
▪ 9 performances internationales  

 
La Communication :  
 
Le meeting a été diffusé pour la première fois en direct par la FFA et sur les réseaux sociaux avec des stories tout le 
long du meeting sur les résultats, les départs, le show ainsi que les athlètes.  
Retransmission Stras TV (40 745 abonnés sur Facebook – 5 006 abonnés sur Instagram)  
 
 
 

Rendez-vous le mercredi 15 juin 2022 pour la 4ème édition 
 
 
 

 



 
10 

Mathieu PETTINOTTI 

 
Communication et promotion 
 

- Communications : 
 

• Création Logo et nouvelle identité CDA 67 
 

- Action à destination du grand public : 
       Conférence Sport/Santé « Bougeons ensemble » 

• Ville de Lingolsheim 

• Centre Européen d’Etude du Diabète 
 

Prestations 
 

- Clients réguliers 2021 
 

• Société Générale : Marche Nordique  

• Ecole Européenne : Cycle Athlétisme  
 

- Nouveaux Client 2021 : 
 

• IRFO x ARS Grand Est : Remise en forme 

• Direction Régionale des Douanes : Test Sportif 
 

Axes de développements 2021/2022 
 
Opération « BOOST TA FORME » 
 

• Sensibiliser les élèves au développement complet de leur corps (les qualités physiques) et à 
l’importance de leur mode de vie (nutrition, sommeil, addiction) 

•  Détection précise des élèves « sportifs » et inversement des jeunes en difficulté physique, 
permettant une cartographie précise des secteurs en difficultés afin de mettre en place et de 
promouvoir des projets adaptés 

• 7 Collèges sur le territoire CEA 
• Budget prévisionnel : 37 000€ 

 
 
Challenge Trail Event  
 

• Organisation d’un challenge autour de trails existants sur le territoire de la Région Grand Est en 
respectant les standards de référence UTMB.  

• Promouvoir la pratique du Trail Running dans la région en créant une passerelle entre les épreuves 
locales et le nouveau circuit mondial du trail. 

• Encourager les organisateurs non affiliés à rejoindre la FFA. 
• Budget prévisionnel : 27 500€ 

 
Organisation d’une étape des UTMB World Séries en Alsace 
 

• Collaboration entre le Haut-Rhin et le Bas-Rhin dans un événement de niveau mondial pour mettre 
en lumière le patrimoine castral, historique, culturel et naturel de l’Alsace. 

• Développement et structuration du Trail Running en Alsace. 
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• Apporter une visibilité internationale à une disciple porteuse de l’athlétisme 
• Budget prévisionnel : 1 100 000 € 
 

Ligue d’athlétisme de la région Grand Est : Collaboration 
 

• « Du Stade Vers L’emploi » 

• « Rencontre de la Forme » 
 
Nicolas KUHN, membre de la CR67 fait une présentation de l’UTMB pour expliquer l’ampleur de cette manifestation, 
et les retombés médiatiques pour la CEA , et nos 2 comités départementaux. 
 
Point 12 : Intervention des invités  
 
 
M Alain HERRMANN adjoint au Maire, représente Mme la Maire Michèle KANNENGIESER 

 

Monsieur HERRMANN excuse Madame la Maire retenue malheureusement par les arrivées de familles ukrainiennes. 
 Il remercie le CDA67, d’avoir choisi La Wantzenau pour leur assemblée générale, et souligne le dynamisme du 
club local avec un président à plein temps. 
C’est une section importante et dynamique dans la localité, même pendant la pandémie, c’était une des seules 
sections à continuer et à rester active. 
Il souligne que l’athlétisme est un sport complet qui rassemble un bon nombre de personnes et de tout âge. 
   

M Yves EHRMANN Président du CDOS 67 
 
Monsieur EHRMANN nous félicite pour la bonne tenue de l’AG et le dynamisme de l’athlétisme dans le 
département. 
Il souligne également que l’athlétisme a su se diversifier et nous incite à continuer pour la pérennisation de ce 
sport.,  
Le PASS SPORT qui a été mis en place en septembre 2021 sera reconduit en septembre 2022 pour inciter les 

jeunes à faire du sport ; 755000 € ont ainsi été versé dans le 67 pour 803 bénéficiaires (clubs) dont 58 disciplines. 

Toutes les demandes de subventions passent aujourd’hui par le compte ASSO, ce qui freine encore certaines 
structures, mais malgré ça, beaucoup de clubs s’y sont mis, 897 clubs ont un compte. 
 
- Le CDOS et Paris 2024 
-  

• Action de l’olympisme dans les collèges avec un sportif de haut niveau, mais la difficulté c’est d’avoir le 

sportif le jour J. 
• Les sections sportives sont aidées par la CEA 
• Accueil des drapeaux Olympique le 15 décembre 2021, le CDOS va essayer de les faire revenir en 2022. 
• En 2023 il y aura la tournée de la flamme olympique ou le CDOS fera une animation avec la collaboration 

de la CEA 
 

- Colloque du colosse au pied d’argile vous sera proposé, sur le sujet de la lutte contre les violences sexuelles 
dans le milieu sportif et pas que, problème important, ça n’arrive pas qu’aux autres, il faut savoir quoi faire et 
comment faire – Il y aura 1 colloque le 19 mai à Strasbourg. 

 
- Le CDOS propose à nouveau des formations sport-santé, il y a 2 sessions de niveau 1 (formation de 12h en e-

learning et 8h de présentiel) et il y a une session de niveau 2 = 36h de formations 
 

- Des formations de bénévoles y sont également proposées, des formations pour le compte ASSO, ainsi que de 
multiples autres formations, n’hésitez pas à aller sur la page du CDOS67 ou du CROSS Grand-Est 

 
- Pour terminer, ne pas oublier de faire le compte rendu des actions 2021 sur le compte ASSO 

 
 
 

Point 13 : Résultats de l’élection des membres du Comité Directeurs     
 

. Marie-Hélène VUOTTO   2591 voix  
  Laurent HEITZ              2591 voix 

  Philippe OUMEDJKANE   2541 voix 
 

Les 3 candidats sont élus, le Président leur souhaite la bienvenue.  
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Point 14 : Présentation du budget prévisionnel   Annette SCHMITLIN 

 
 

 
 

         BUDGET  PREVISIONNEL 2022 

          

     

CHARGES  

         

60 ACHATS    

 6012 Achat Equipement  650,00 

 6063 Fournitures d'entretien et de petit équipement  1 500,00 

 6064 Fournitures administratives  1 350,00 

   3 500,00  

     

     

     

     

61 SERVICES EXTERIEURS   

 6110 Sous Traitance Générale  200,00 

 6130 Locations  700,00 

 6150 Entretien et réparations  150,00 

 6160 Primes d'assurance  1 000,00 

   2 050,00  

     

62 AUTRES SERVICES EXTERIEURS   

 6216 Organisations Compétitions  6 000,00 

 6226 Honoraires  3 200,00 

 6230 Publicité, publications, relations publiques  1 500,00 

 6251 Frais Athlé Santé  2 500,00 

 6252 Courses Hors Stade Fonctionnement  12 000,00 

 6254 Frais de Réunions  2 000,00 

 6255 Fonctionnement Jury  18 000,00 

 6259 Frais Handisport  2 000,00 

 6260 Frais postaux  50,00 

 6262 Frais de Téléphone  350,00 

 6265 Photocopies  50,00 

 6267 Poste de Secours  500,00 

 6270 Services bancaires et assimiles  350,00 

 6281 Cotisations  100,00 

   48 500,00  
63 IMPOTS    
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 6333 Formation Cotisation  800,00 

   800,00  

     

64 CHARGES DE PERSONNEL   

 6411 Salaires  60 000,00 

 6412 Congés Payés  7 000,00 

 6413 Primes & Gratifs  1 000,00 

 6414 Indemnités & Avantages Divers  2 500,00 

 6451 Cotisations à l'Urssaf  6 500,00 

 6452 Cotisations aux Mutuelles  700,00 

 6453 Cotisations aux Caisses Retraite  1 600,00 

 6454 CotisationsPôle Emploi  1 000,00 

 6458 Autres Charges Sociales  100,00 

 645820 Charges sur Prov CP  1 800,00 

 647500 Médecine du Travail  450,00 

   82 650,00  

     

     

68 AMORTISSEMENTS 7 500,00  

 68112 Dotations aux amort. immobilisations corporelles 7 500,00 

     

     

 
TOTAL PREVISION BUDGETAIRE   145 000,00 

     

86 BENEVOLAT  195 000,00 
 

         BUDGET  PREVISIONNEL 2022 

          

     

PRODUITS 

     

     

     

     

     

74 SUBVENTIONS   

 7400 Subventions d’exploitation  10 000,00 

 7400 ANS - Subvention  12 000,00 

 7431 Subvention Aide à l'Emploi  3 500,00 

     

     

   25 500,00  

     

          

          

75 PRODUITS DE GESTION COURANTE     

  7512 Licences Quote Part Large   34 500,00 

  7515 Athlé Santé   48 000,00 

  7519 Handisport   13 000,00 

  7561 Engagements Championnats   8 000,00 
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  7581 Re-Facturation Livrets   1 000,00 

  7582 Running   12 500,00 

  7583 Gestion Frais Entrainements   0,00 

 7580 Frais gestion courante  500,00 

   117 500,00  

     

76 PRODUITS BANCAIRES   

 7681 Produits financiers  500,00 

   500,00  
77    1 500,00 

     

     

 TOTAL PREVISION BUDGETAIRE   145 000,00 

     

87 BENEVOLAT   195 000,00 
 
 
Point 15 :  Vote du montant des cotisations annuelles des clubs affiliés  

 
L’assemblée après débat à décidé de ne pas augmenter les cotisations pour la saison 2022/2021, les cotisations 
seront les mêmes qu’en 2021/2022, à savoir 11 euros. 
 

 
 
Point 16 : Election des membres de la commission de contrôle des finances 
 
Le point disparait avec l’intervention d’un commissaire aux comptes 
 
 

 
 
Point 17 : Positionnement des clubs vis-à vis de la sortie de Grand-Est   
 
 
 
Le président a demandé aux présidents des clubs de se positionner par vote secret. 

 
Le président a également lu le courrier du Président de la République qui soutien la CEA dans cette démarche 
 
Résultats des votes  
 
Totalité des voix 2591  

 
Pour la sortie de la CEA du Grand Est : 2410 

 
Contre la sortie de la CEA du Grand Est : 163 
 
Abstention : 18 
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Point 17 : Remise des lettres de félicitations  

 
   

  
ALI Elias AS STRASBOURG 
ATTIWOTO Ayité AS STRASBOURG 
BECKER Lilou AS STRASBOURG 
COGNÉE Emilie AS STRASBOURG 
CORDAZZO Philippe AS STRASBOURG 
DURR Garance  AS STRASBOURG 
FOURNY Lorène AS STRASBOURG 
GONELLA Claire AS STRASBOURG 

LARI Firdaws AS STRASBOURG 
MABA Thierry AS STRASBOURG 
OTTMANN Léo AS STRASBOURG 
VACHER Stéphano AS STRASBOURG 
WEBER Emilie AS STRASBOURG 
DAUL Lucienne  ASL DU PAYS DE SAINTE ODILE 
FICHTER Sylvain  ASL DU PAYS DE SAINTE ODILE 
HERZOG Marie Thérèse ASL DU PAYS DE SAINTE ODILE 
JODER Christophe  ASL DU PAYS DE SAINTE ODILE 
HEITZ Francis  ECKBO TEAM 
LLERENA Elsa  ECKBO TEAM 

GOUJON Olivier S2A / FEGERSHEIM ATHLÉ 
CAZIER David  S2A / IBA LINGOLSHEIM  
HEISSER Eric S2A / IBA LINGOLSHEIM  
JUSSEAU Patrick  S2A / IBA LINGOLSHEIM  
KOFFLER Joséphine  S2A / IBA LINGOLSHEIM  
KOFFLER Hélène S2A / IBA LINGOLSHEIM 

KOFFLER Mathilde  S2A / IBA LINGOLSHEIM  
PEINADO Ashley  S2A / IBA LINGOLSHEIM  
ERIUS Jeff S2A / RACING CLUB STRASBOURG 
HOCQUARD Catherine U BRUMATH ATHLÉ 
QUIRIN Isabelle U BRUMATH ATHLÉ 
 
 
 
   Fin de l’Assemblée Générale : 21h00 

 
 
 
La Secrétaire Générale     Le Président 
 
Florence WEBER     Albert KOFFLER 


